



DER 1. SCHRITT FÜR DEINE KARRIERE IM GESUNDHEITSWESEN

Einjährige Ausbildung zum Pflegefachhelfer (m/w/d)

Ausbildungsbeginn: 01.08.2022

Das Krankenhaus Agatharied ist eine moderne Akutklinik vor den Toren Münchens zwischen Chiemsee und Tegernsee. Bei uns versorgen über 1.100 Mitarbeiter jährlich mehr als 20.000 stationäre und 30.000 ambulante Patienten. Unser medizinisches Leistungsspektrum umfasst 11 Fachabteilungen. Das Krankenhaus Agatharied ist ein Akademisches Lehrkrankenhaus der LMU München. Unser Personal zeichnet sich durch hervorragende Expertise und ein hohes Maß an Kollegialität aus. Das Wohl unserer Patienten steht für uns an erster Stelle. Mehr Informationen finden Sie auch auf www.khagatharied.de.

IHRE AUFGABEN:

- Staatlich geprüfte Pflegefachhelfer (m/w/d) erwerben in ihrer Ausbildung Kompetenzen, um pflegebedürftige Menschen unter Anleitung einer examinierten Pflegefachkraft qualifiziert zu pflegen. Sie unterstützen Patienten unter anderem bei den täglichen Grundbedürfnissen wie der Körperpflege und dem An- und Auskleiden, der Nahrungsaufnahme sowie bei der Mobilisation. Darüber hinaus unterstützen sie das Pflegepersonal bei der Beobachtung der Patienten mit unterschiedlichen Erkrankungen.

IHR PROFIL:

- Mindestalter: 16 Jahre zum Ausbildungsbeginn
- Erfolgreichen Abschluss der Mittelschule, eine gleichwertige Schulbildung oder eine abgeschlossene Berufsausbildung
- Freude im Umgang mit Menschen
- Teamfähigkeit
- Bereitschaft im Schichtdienst zu arbeiten

WIR BIETEN:

- Leistungsgerechte Vergütung nach TVAöD
- Gezielte Fort- und Weiterbildungsmaßnahmen
- Personalwohnungen/Hilfestellung bei der Wohnungssuche
- Abwechslungsreiches und preiswertes Mitarbeiterrestaurant
- Innovativer und kreativer Unterricht
- Moderne Ausstattung



Ihre Ansprechpartnerin:

Gabriele Schmidl

Schulleitung

+49 8026 393 3190

"Das Gras wächst nicht schneller, wenn man daran zieht.

-Afrikanisches Sprichwort-

Sprechen Sie mich gerne an."